

Du lourd et... Benoît Paire au Play In Challenger de Lille

TENNIS. C'est une très belle semaine qui s'annonce au Play In Challenger de Lille, dans un peu moins de 20 jours, avec un très beau plateau. Il y a d'abord le retour de Quentin Halys, qui devrait normalement défendre son titre. Le Bondynois de 26 ans, en lice à Indian Wells, pointe aujourd'hui à la 81^e place à l'ATP. Mais sa présence dépendra de ses performances au Master 1000 de Miami qui débutera la semaine précédente en Floride. Si Halys ne passe pas la première semaine, il sera là.

« À L'IMAGE DU TOURNOI »

Il y a ensuite l'Australien Max Purcell, 95^e mondial. Vainqueur en double à Wimbledon l'an dernier, celui-là vient de signer une triomphante tournée indienne avec trois victoires d'affilée sur les Challenger 100 de Chennai, Bangalore et Pune.



Benoît Paire va retrouver les courts du TC Lille, fin mars. PHOTO AFP

Et puis, il y a surtout la présence annoncée de Benoît Paire, qui sera « l'attraction » de la semaine. L'enfant terrible du tennis français connaît bien les courts lillois puisqu'en 2016, il avait défendu les couleurs du TC Lille en interclubs. On n'oubliera pas non plus le Croate Borna Gojo (121^e) et le Suisse Dominic Stricker (126^e).

Antoine Sueur, le président lillois, ne cache évidemment pas sa joie à la lecture de ce plateau : « Cette pré-liste est à l'image du tournoi, elle correspond à sa montée en gamme. Cette année, nous avons une grosse densité de joueurs. Le dernier joueur pré-inscrit est quand même 211^e à l'ATP ! Nous avons vraiment hâte que le tournoi commence. »

Il n'est pas le seul... ■ **YANN SEGERS**
Play In Challenger de Lille. Du lundi 27 mars au dimanche 2 avril. Entrée libre du lundi au jeudi. Places à 5 € le vendredi, 10 € les samedi et dimanche.